

「砂留文化を次世代へ繋ごう」



2020(令和2)年9月26日 堂々川ホタル同好会情報紙 2020年度第5号 (創刊より189号)

- 1. 9月13日の定例会では彼岸花の開花を促し、よりきれいに咲くように各砂留の川原 の草刈を実施。数日後枯草を福山市へ依頼し焼却場へ。残りは軽トラで持ち込んだ
- 2. 花色掲示看板には、9月25日現在21色の写真を掲示している。現状の開花は2万 本弱、ピークは10月初めを予想している。但し、場所により幽霊花のところもある
- 3. 親水堂々公園の両岸は彼岸花を200mに渡って植栽している。ダイヤモンドリリー という品種もあり、この種は11月まで観賞が出来そう。公園には今年5月から9月 半ばまでに子供連れ家族が2000人以上来訪、素晴らしい観光地になっている。
- 4. 愚痴になるが、子供の悪戯が多すぎる。花を川へ流したり、つげの木に折った花を飾 ってみたりと好き放題!親の責任はどうなるの。自称カメラマンの花を踏む数が多い
- 5. 写真で見るニュース







親水公園の草刈り 花よ!咲け ⇒ 堂々公園内の両岸200m綺麗に

6番砂留堰堤にアルビフローラ咲く



10号台風の風で倒れた木の処理



刈り取った枯れ草の処理



5番からの東の山裾草刈り



5番川原の道の整備



近代装備の草刈り機



「ホタルと花と沙留と」の活動 数年先の砂留女子?

8. 次回定例会 時間場所

10月11日(日) 8時 ホタルの幼虫保護、川の草刈り 2番~5番川原 ホタルの幼虫の餌(カワニナ)を確保次第、3、4,5番に放流を。

堂々川ホタル同好会 会長 土肥 徳之 9. 発行責任者

彼岸花の季節

8月の暑さで開花が例年より3~5日遅れている。しかし、彼岸を過ぎた頃から白色の リコリスアルビフローラを中心にたくさん咲いている。5番川原や堂々公園他。 写真A4版のラミネート仕様、3枚まで寒水寺入口看板に貼れます。募集中!



9月22日5番砂留下



リコリスオーレアに蝶



リコリススプレンゲリア



5砂留 雑木の伐採





橋が壊れて危険看板 「花踏むな」のご意見ナレド



彼岸花の取材RCCラジオカー 777ラジオの取材 10本も!家庭教育の問題か





堂々川彼岸花基金のご支援情報

「みのだより」でお約束しています。下記にお名前を掲載します(順不動、敬称略)

丸山 孝志 故高橋 孝一 目崎 重幸 武田 武美 向井 厚志 諏澤 竹人 渡邉 文夫 小畠 八重 奥村 共栄 石口 和寛 櫻井 道雄 櫻井 幸子 中山 晋一 宮永 美恵 乗藤 守 藤井 保夫 高野孝行 諏澤 敏弘 三浦 典子 高橋 和子

坂本 和子 内田 明博 他に匿名希望の方が2名

浄財は「基金の幟 啓蒙看板2枚取り付け 名前入り法被・文房具他」等に使いました。

◎ 堂々川のホームページがスマホから見られます。QRコード⇒ アドレス dodogawa.com

